
ESTADO DE RONDÔNIA 
MUNICIPIO DE SANTA LUZIA D’OESTE 
PODER LEGISLATIVO 
Gabinete da Presidência 
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Aos vinte e oito dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e três (28/08/2023), às 
18h00min, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos San-
tos, Secretários: José Antônio J. dos Santos e Arlindo B. Neto, na presença dos edis: Mauro Ce-
sar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira 
Barbosa, constatou o número legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a 
sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação das Atas 
sessão anterior (26ª e 27ª ordinária), lido as matérias constantes da pauta do seguinte: Of. 
03/balancete/Executivo/maio e junho/2023; Of. 31838/Sesau/RO; Of. Cir.01/convite/ALERO; RE-
QUERIMENTO 20/J. Wilson ao Prefeito e Secretário de Obras, seja prestado informações acerca 
da providência tomada no sentido de proceder reparo necessário no bueiro existente na Av. Brasil, 
frente a Farmácia Família, para que seja procedido a elevação de sua altura, para melhor vazão 
das aguas pluviais; INDICAÇÃO 46/J. Antônio ao Prefeito Municipal, através da Secretaria de 
Obras e Serviços Públicos, da necessidade em construir redutores de velocidade (quebra-molas), 
na Av. Rui Barbosa próximo ao cruzamento com a Rua Belo Horizonte; INDICAÇÃO 47/J. Antô-
nio ao Prefeito Municipal, através da Secretaria do setor competente (vigilância sanitária), seja 
realizada vistoria necessária quanto ao escoamento de esgoto a céu aberto, na Av. Rui Barbosa 
frente ao senhor Zé Pereira; PROJETO LEI COM 12/23 “ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº 
055/2010 QUE DISPÕE SOBRE O ESTATUTO E PLANO DE CARGOS, CARREIRA E REMU-
NERAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE SANTA LUZIA D’OESTE E DÁ OU-
TRAS PROVIDÊNCIAS”; PROJETO DE LEI Nº 68/23 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDI-
TO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO DE DOTAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE 
(30.864,04 semec)”; PROJETO DE LEI Nº 69/23 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO 
ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE (2.435.995,87)”; PROJETO DE LEI Nº 
70/23 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, POR SUPE-
RÁVIT FINANCEIRO NO ORÇAMENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS (66.552,62 
dev conv)”. PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO DIA Requeri-
mento 20 após discutido, foi aprovado em Única votação; Projeto Lei Com 012 aprovado o Re-
gime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em Única votação, pelo processo simbólico, por 
unanimidade; Projeto Lei 68 aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em 
Única votação, pelo processo simbólico, por unanimidade; Projeto Lei 69 aprovado o Regime de 
Urgência, após discutido, foi aprovado em Única votação, pelo processo simbólico, por unanimi-
dade; Projeto Lei 70 aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em Única 
votação, pelo processo simbólico, por unanimidade. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com 
aparte) Serli fez relato de sua viagem a Brasília, questionou a recuperação da ponte da linha 205 
que está em estado precário, lamentou fala do vice-prefeito de que não iria atender porque ele 
votou contra projetos de interesse da administração. Vinicius repudiou fala do Prefeito na radia 
Parecis no dia 19 passado quando se referiu aos servidores públicos, firmou compromisso de que 
todos projetos que venha prejudicar servidor públicos ele votará contra. Reginaldo cobrou para 
que seja reconstruído os quebra-molas após o recapeamento, comentou sobre projeto aprovado 
na sessão, foi aparteado pelo edil Jose Antônio. Mauro justificou proposição de sua autoria, fez 
relato de sua viagem a Brasília, agradeceu em especial a deputada Silvia Cristina. Aldair também 
fez relato de sua viagem a Brasília e agradeceu recursos liberados pelos parlamentares via 
emendas, solicitou minuto de silencio pelo falecimento de sua genitora. Arlindo agradeceu a ad-
ministração pelo serviço prestado a comunidade, e em especial pelos recursos recebidos dos par-
lamentares, lamentou críticas feitas aos vereadores, agradeceu governador do estado pelo serviço 
de construção asfáltica da linha 45. Jose Antônio falou sobre projetos aprovados na sessão, co-
brou da secretaria de saúde providencia em colocar cortinas no hospital, agradeceu parceria do 
CEEJA com município de Alto Alegre para atender os alunos, foi aparteado pelo edil Arlindo. O 
Presidente procedeu um minuto de silencio em memória pelo falecimento de sua mãe. Os traba-
lhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção de 

Deus e encerrou os trabalhos. 


